
VERBALE DEL 14 OTTOBRE 2015 

 

In data odierna, alle ore 11.00, presso la sede municipale del Comune di Lissone in via Gramsci 21 si è 

riunito il Comitato tecnico ristretto per lo svolgimento in forma associata della procedura di gara per 

l’affidamento del servizio di distribuzione gas ATEM Monza Brianza 2 Ovest. 

Sono presenti 

Per il Comune di Lissone                   :  il Segretario dott. Umberto Sodano  

                                                              e il dirigente del settore finanze e bilancio dott. Giovanni Magni 

per il Comune di Seregno                  : Ing. Franco Greco 

per il Comune di Nova Milanese      :  Sig. Claudio Schiavon 

per il Comune di Varedo                    : Arch. Mirco Bellè 

per il Comune di Barlassina               : Geom. Claudio Sturaro 

per il Comune di Vedano al Lambro: Arch. Alberto Gaiani 

 

Sono inoltre presenti 

per ANCITEL Lombardia                      : dott.ssa Onelia Rivolta  

per lo studio RADICE/CEREDA            : Avv. Casula 

 

Assente giustificato il dott. Filippo Fiamingo per il Comune di Desio 

 

Prende la parola il dottor Sodano che chiede alla dottoressa Rivolta e all’Avv. Casula di riferire circa gli 

incontri che ANCITEL e lo Studio Cereda hanno avuto con le società concessionarie. 

La dottoressa Rivolta di Anci espone quanto è stato fatto fino ad ora. 

I gestori hanno inviato i dati. Tali dati fotografano la rete. Prima della valutazione conclusiva ci saranno dei 

tavoli con i gestori per esaminare i contratti che i gestori hanno in essere con i Comuni per evitare che 

vengano “scordati” degli accordi contrattuali fatti a monte. 

Anci ha già incontrato tutti i gestori. 

Prende la parola l’Avvocato Casula  la quale  riferisce che il gestore che domina, nell’ambito, è Gelsia con 18 

comuni seguito poi da 2I rete gas con 9 infine  La Serenissima ed Egea con 1 comune soltanto. Gelsia è il 

risultato di più fusioni quindi questo ha inciso sulla definizione della proprietà delle reti. Il gestore ha 

tuttavia chiarito, nell’incontro dell’agosto scorso, la definizione dell’assetto proprietario. E’ comunque già 

stato fissato un incontro con Gelsia giovedì 22 ottobre p.v. alle ore 9.30 per chiudere la prima fase 

contrattuale. 

Per la definizione dell’assetto proprietario occorre sapere quali siano le reti realizzate a scomputo di oneri. 

Se la realizzazione è fatta direttamente dal lottizzante la proprietà è del Comune. Se invece le ha realizzate 

il gestore occorre vedere cosa prevede la convenzione. Se la concessione è silente la proprietà è del 

Comune ma i gestori non sempre sono d’accordo. 

I Comuni pertanto devono trasmettere la documentazione necessaria per le relative valutazioni. Il Comitato 

decide di stabilire un termine temporale (10gg. dal ricevimento del sollecito) per la trasmissione di questa 

documentazione. Se nulla perviene la proprietà della rete è considerata come è stato dichiarato dal 

gestore. 

Non appena la valutazione sarà chiusa con i gestori la stessa verrà confrontata con la stazione appaltante.  

Ogni Comune  dovrà poi approvare la stima con delibera di Giunta. Il dottor Sodano propone quindi una 

scaletta: 

• trasmettere un sollecito definitivo ai Comuni dando 10gg. per rispondere; 

• ANCI termina tutti gli incontri con i gestori entro la prossima settimana 

• vengono poi visionate tutte le schede contrattuali pervenute. 

Tutti gli impianti saranno acquisiti dal nuovo gestore che pagherà l’indennizzo.  

Viene poi valutata l’ipotesi di fissare un nuovo  incontro con tutti i Comuni . 

Riassumendo: giovedì 22 ottobre alle ore 9.30 ci sarà l’incontro con Gelsia, entro fine ottobre tutti i comuni 

devono trasmettere la documentazione richiesta. 

Durante la prima settima di novembre (3 novembre ore 10.00) si terrà l’incontro con tutti i Comuni. 

Prende la parola il dottor Magni  il quale riferisce che i Sindacati hanno chiesto un incontro non solo per 

salvaguardare il passaggio del personale ma anche richiedendo di tutelare i diritti che lo stesso aveva con il 

precedente contratto. 



La dottoressa Rivolta ribadisce che ANCI sta seguendo tali istanze, pervenute a tutti gli Enti capofila  e che 

inoltrerà ai Comuni le possibili clausole da inserire nel bando a tutela del personale, precisando che 

comunque le stesse dovranno essere analizzate dall’Autorità. 

Quindi il comitato ristretto aggiorna la seduta sulla base della scaletta sopra riportata. 

La seduta è sciolta alle ore 12.30 

 


